

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 173/sipers/sdmhumas-oikn/05/2024

20 Mei 2024

Otorita IKN dan BNI Tandatangani MoU Bidang Penyediaan dan Pemanfaatan Produk Layanan Jasa Perbankan

JAKARTA - Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) dan Bank Negara Indonesia (BNI) sepakat menandatangani Memorandum of Understanding (MoU) atau nota kesepahaman dalam hal Penyediaan dan Pemanfaatan Produk Layanan Jasa Perbankan di Otorita IKN. MoU tersebut ditandatangani oleh Sekretaris Otorita IKN Achmad Jaka Santos Adiwijaya dan Direktur Network and Services BNI Ronny Venir di Grha BNI, Jakarta Pusat, Senin (20/05/2024).

Dalam sambutannya Sekretaris Otorita IKN Achmad Jaka Santos Adiwijaya menyampaikan apresiasinya kepada BNI. "BNI ini termasuk satu institusi yang mendukung Otorita IKN dan pembangunan Nusantara paling awal," tuturnya.

Ia mencontohkan, tentang lahirnya logo Nusantara. Logo berbentuk Pohon Hayat tersebut dipilih melalui sayembara dan disponsori oleh BNI.

"Ini sesuatu yang luar biasa karena ini adalah logo kota Nusantara. Dengan dukungan BNI kita bisa mendapatkan suatu logo yang hasilnya luar biasa," ujar Sekretaris Jaka.

Selain itu, Sekretaris Jaka berharap kerja sama ini akan mendorong BNI untuk semakin mendukung kemunculan pengusaha di 47 tower hunian ASN di IKN.

"Kita juga ingin BNI dengan nasabahnya itu, juga mampu menggiring para nasabahnya yang punya bisnis untuk mengisi ruang-ruang yang perlu diisi pengusaha dari berbagai segmen," ujar Sekretaris Jaka.

Di 47 tower hunian ASN tersebut, Jaka berharap agar BNI dapat menyediakan layanan perbankan di tower lantai 1 dan 2.

"Di setiap tower lantai 1 dan 2 itu diisi dengan fasilitas umum dan fasilitas sosial termasuk jenis-jenis usaha yang biasa diperlukan di sebuah apartemen seperti *laundry*, *convenience store*, dan seterusnya," ujarnya.

Sejalan dengan semangat tersebut, Direktur Network and Services BNI Ronny Venir mengungkapkan bahwa BNI berharap dapat berpartisipasi penuh di berbagai layanan perbankan di IKN.

"BNI akan hadir dan memperlihatkan bahwa IKN sebagai kota masa depan sudah digital semua," ujar Ronny.

Lebih lanjut, Ronny berharap bahwa kerja sama ini tidak hanya selesai di meja tandatangan. "Kami akan *follow up* apa yang bisa kerjakan sehingga kerja sama ini terimplementasi dan tereksekusi dengan baik," tuturnya.

Sebelumnya pada tanggal 29 Februari 2024, BNI telah melakukan groundbreaking gedung BNI di Mini Financial Centre yang berada di Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) IKN, yang rencananya akan dibangun Kantor Layanan Digital, ATM Drive Thru dan kantor transit untuk Direksi dan karyawan BNI.



Hal ini dilakukan dalam rangka mendukung persiapan pemindahan ibu kota negara dimana Kantor Layanan Digital dan ATM Drive Thru ini akan dapat memberikan pelayanan dan menyediakan produk perbankan bagi para ASN serta penduduk di Nusantara.

Turut hadir dalam penandatanganan MoU ini antara lain, Troy Pantouw selaku Staf Khusus Bidang Komunikasi Publik, Muji Buddha'wah selaku Kepala Biro Keuangan, Barang Milik Negara, dan Aset Dalam Penguasaan, D. Viby Indrayana selaku Direktur Pengelolaan Gedung, Kawasan dan Perkotaan, dan sejumlah jajaran pejabat dari BNI'46.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



